

RAPPORTS.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de reverser au Fonds d'Emprunt une somme de \$100,468.25 votée pour la construction de trottoirs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de reverser au Fonds d'Emprunt une somme de \$107,468.25 votée pour la construction de trottoirs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de reverser au Fonds d'Emprunt un montant de \$111,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le viement de la somme de \$100 pour réparer le mur du poste des pompiers No 14.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, étant présents le nombre de membres excédant la majorité absolue requise par la loi.

Son Honneur le Maire ayant laissé la Salle du Conseil, M. l'échevin Houlé, Maire-Suppléant, occupe le fauteuil présidentiel.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le viement de la somme de \$500 pour l'achat de plans de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le viement de la somme de \$500 pour le Département de la Papeterie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre de membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

14.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re construction d'un garage municipal.

15.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re expropriation annuelle, rue Logan.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re voies élevées de la Compagnie du Grand-Tronc.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re bain public Dagenais-Turner.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re ascenseurs de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

19.—Du Bureau des Commissaires, re clôture rue Mance pour fins d'annonces.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, re inspection des ascenseurs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

REPORTS.

8.—From Board of Commissioners, to return to loan fund a sum of \$88,238 for the construction of sidewalks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From the Board of Commissioners, to return to loan fund a sum of \$107,468.25 voted for the construction of sidewalks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to return to loan fund an amount of \$111,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$100 to repair wall at No. 14 Fire Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

His Worship the Mayor having left the Council Chamber, Ald. Houlé, Acting Mayor, took the chair.

12.—From the Board of Commissioners, to vary a sum of \$500 for the purchase of plans of the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

13.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$500 for the Stationery Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

14.—From Board of Commissioners, replying to a question re construction of a municipal garage.

15.—From Board of Commissioners, replying to a question re annual expropriation, Logan street.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question re elevation of G. T. R. Co.'s tracks.

17.—From Board of Commissioners, replying to a question re Dagenais-Turner public bath.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question re City Hall elevators.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

19.—From Board of Commissioners, re advertising sign on fence, Mance street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, re elevator inspection.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.